



# 木下小だより「あすなる」

令和5年  
4月19日号  
(第2号)

印西市立木下小学校

児童数 214名

期待と希望を胸に始まった令和5年度も、あれよあれよという間に1ヶ月が過ぎようとしています。家庭でのお子様の様子はいかがでしょうか？

朝は気持ちよく起きることができていますか？

「ただいま」の声の調子はどうですか？

新年度は誰もが頑張ってしまう。それは、大人も子どもも同じで、自然な気持ちの表れです。早くに自分のペースをつかみ、やる気に満ちて様々なことに挑戦し始めることができればよいのですが、頑張りすぎて心と体が追いつかなくなることもあります。そうすると、体のあちこちに不具合が生じてきます。大人も同じですね。

頑張ることは良いことですが、何事も「過ぎたるは なお及ばざるがごとし」のとおり、自分の心の調子と会話しながら新しい環境に慣れていきましょう。

お子様のことで心配なことがございましたら、担任や学校相談窓口(教頭・政水・平山)にお声かけください。



**今年度は、スクール  
カウンセラー相談日  
が隔週になります。**

☆ 5月の相談日

5月 1日(月)  
5月 22日(月)

**授業参観、学級懇談会 等  
ありがとうございました。**

15日(土)は、雨の中、授業参観等に御来校いただき、ありがとうございました。新しい学級、新しい担任になって一週間しか経っていない中での授業参観でしたが、おうちの方が来てくださることを楽しみにしている姿も見えました。

学校経営概要説明会で配付した、「令和5年度 学校経営構想(グランドデザイン)」を裏面に印刷しましたのでご覧ください。ご不明な点がございましたら、ご連絡ください。

(校長 小林 すみ子)

## 4月は「いじめ防止啓発強化月間」

千葉県いじめ防止対策推進条例では、毎年4月を「いじめ防止啓発強化月間」にしています。本校では、先日、市教育委員会の指導主事を講師とした研修会を実施しました。



☆グループで出た  
考えを発表し合  
い、皆で共有。



いじめはどの学級でも起こりうることを前提に、早期発見・早期対応について小グループで意見を出し合い考える、主体的で実践的な研修となりました。木下小職員は、いつでも、どんなときでも、子ども達によりそい真摯に向き合っていきます。